



夏だ!サイエンスDEチャレンジ

■ 県立健康科学研究所

白衣を着て実験開始。市販の水や持参した水の硬度を調べます。器具や薬剤などで数値を測定したり、飲んで味の違いを比べたりしました。参加者は「使ったことがない器具で実験できて楽しかった」「硬度によって飲み心地や味が違った」などと感想を伝えてくれました。



大阪・関西万博リージョナルデー 加古川市の日

■ 関西パビリオン兵庫県ゾーン

加古川市まちの魅力発信キャラクター「かこのちゃん」が大阪・関西万博に登場。モニターにはPR動画、壁面にはポスター、展示ケースにはアクリルスタンドなどのグッズで兵庫県ゾーンをジャックします。「かこのちゃん、大好きです」と加古川からファンも駆け付けました。



浪曲師 ^{きょうやま こうた}京山 幸太さん

加古川観光大使委嘱式

■ 市議会議事堂

浪曲師 京山幸太さんが加古川観光大使に委嘱されました。

幸太さんは、自身の浪曲との出会いを題材にした浪曲を披露。普段の劇場より緊張したと幸太さん。「浪曲を通じて加古川市をどんどんPRしていきたい」と抱負を語ってくれました。

加古川には楽しいイベントがいっぱい!
イベントで出会ったステキな瞬間をご紹介します



つづきは
こちら



編集後記

えんぴつ

インターンシップの一環として、かこてらす取材しました。突然のお願いにもみなさんが快く応じてくれ、地域の温かさを実感しました。こどもたちが伸び伸びと遊ぶ姿が印象的で、私も幼い時に加古川駅南子育てプラザで遊んだことを思い出しくなりました。



取材に行くことも記事を書くことも初めて。緊張しましたが、将来への大きな一歩を踏み出せたかな。加古川のいいところをもっと多くの人に伝えたいです。

私が原稿を書いた「今日、加古川で何してる?」は32ページに掲載しています。ぜひご覧ください。(1)

